

そこそこ

どうなっている!

一般質問



小池博之議員

中学校部活・朝練習継続の経過は

中学校の判断を尊重した

質問……県教委は「中学校における朝練習を原則廃止する」指針を出している。富士見が継続する根拠と、町教委の見解は。

子ども課長……生徒、保護者に対するアンケート調査で、継続を求める声が8割を占めた。県の指針を尊重する中で、部活動の時間を厳守するなどして、学校の意向を尊重した。今後も学校の主体性をもとに、校長会の考え方などを参考に、生徒の心身の健全な成長を重視し、過度とならず、適切な学校運営にあたる。

■富士見「テレワーカタウン構想」の拠点について

質問……2期目の公約で

雪対応、雪捨て場の整備と増設、除雪委託業者との連携は強化できたか。

質問……幹線町道の除雪路会社、町内の建設業者と連携を強化して対応する体制ができた。区内の生活道路の除雪は、集落の責任でお願いする。そのために各集落には補助金を出している。

建設課長……町内建設協会加盟社に対する除雪委託費の単価を改定した。除雪費が3～6%、機械維持費は3～4割の増さざりに排雪の単価も15～16%増とした。このため機械除雪費の総予算は1500万円となる。

質問……閉校してすでに三年。地域のユーティに使うとしても駐車スペースも少なく町道からのアクセスも悪い。再利用上問題が多いのは。

町長……落合小・旧校舎は、大金を投じても有効活用の展望を開くアイデアがない。これまでの地域の活用を支援するしかない。

■2月豪雪を教訓に、除雪・排雪のマニュアルの見直し、強化策について

質問……幹線町道の除排

雪対応、雪捨て場の整備と増設、除雪委託業者との連携は強化できたか。

質問……幹線町道の除雪路会社、町内の建設業者と連携を強化して対応する体制ができた。区内の生活道路の除雪は、集落の責任でお願いする。そのために各集落には補助金を出している。

建設課長……町内建設協会加盟社に対する除雪委託費の単価を改定した。除雪費が3～6%、機械維持費は3～4割の増さざりに排雪の単価も15～16%増とした。このため機械除雪費の総予算は1500万円となる。

質問……閉校してすでに三年。地域のユーティに使うとしても駐車スペースも少なく町道からのアクセスも悪い。再利用上問題が多いのは。

町長……指摘通り周辺区の同意を得ることは原則としていたが、準区民未加入者に関して漏れていたということは誠に遺憾で反省した。

質問……「富士見町環境保全条例」の「あらまし条例」の「農地法の事業者の承継と事業の変更」が許可されなければ、事業の変更が許可されず、現時点では移転はできていない

■児童クラブについて

質問……条例制定で、児童クラブのどこが変えられるか。



名取武一議員

開発事業の許可基準について

準区民・区未加入者にも周知したい

質問……大きな開発事業がある場合、周辺集落には説明の機会を設けているが、集落区に参加していない周辺住民への説明機会があろそかにされている。周辺住民への説明責任、同意を基準に入れるべきでは。

町長……指摘通り周辺区の同意を得ることは原則としていたが、準区民未加入者に関して漏れていたということは誠に遺憾で反省した。

質問……土地の所有権は、富士見開発が取得した時の「農地法の事業者の承継と事業の変更」が許可されなければ、事業の変更が許可されず、現時点では移転はできていない

質問……「富士見町環境保全条例」の「あらまし条例」の「農地法の事業者の承継と事業の変更」が許可されなければ、事業の変更が許可されず、現時点では移転はできていない

意向を十分反映させる必要があります」とありますから、条例に明記されないのはなぜか。

総務課長……条例の中に特段規定としてないが、運用の中で、開発事業者に事前に周辺の住民の皆さんに十分説明するようお願いしている。

質問……塚平のメガソーラー事業は、立木が伐採され、ネットで囲い、仮設の丁張をかけている。これは工事の着手ではない。

総務課長……工事の着手ではなく、事前準備である。周辺住民への説明上必要な措置だと聞いている。

質問……現状と課題は、子ども課長……二～三月から、境小学校は来年4月からスタートしたいが、富士見・本郷小学校は現状の施設では困難空き教室の改修などにより、できるだけ早く6年生まで拡大したい。

□その他の質問

*教育委員会について